

# AWII

## Pimpin Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat Kapolresta Mataram Ajak Masyarakat Ciptakan Situasi Kondusif

Syafruddin Adi - [MATARAM.AWII.OR.ID](http://MATARAM.AWII.OR.ID)

Nov 22, 2024 - 15:17



Kapolresta Mataram saat Safari kamtibmas di wilayah Kec. Gunungsari, Jumat (22/11/2024)

Mataram NTB - Dalam rangka Menciptakan Situasi Kamtibmas di wilayah hukumnya, Polresta Mataram Melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat yang dirangkaikan dengan penyerahan bantuan untuk pembangunan tempat ibadah berupa 30 sak Semen di Masjid Darul Ubudiyah Dusun Penimbung Selatan, Kecamatan Gunungsari, Kab. Lombok Barat, Jumat (22/11/2024).

Pelaksanaan kegiatan tersebut dipimpin langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., didampingi Kasat Binmas, Kapolsek Gunungsari serta perwakilan perwira Polresta Mataram.

Mengawali kegiatan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat, Kapolresta dan rombongan melaksanakan shalat jumat bersama para tokoh dan masyarakat setempat.

Dalam kesempatan tersebut Kapolresta Mataram mengucapkan terimakasih kepada para tokoh dan masyarakat setempat yang telah membantu bersama-sama menciptakan Kamtibmas selama ini terlebih menjelang pelaksanaan Pilkada serentak 2024.

“Hampir seluruh kegiatan tahapan Pilkada sudah kita selesaikan dengan baik, tinggal menanti puncak kegiatan yaitu Pelaksanaan pemungutan suara. Kita berharap masyarakat disini tetap mempertahankan situasi yang kondusif ini hingga usai pelaksanaan Pilkada, “ucapnya.

Selain Kamtibmas jelang Pilkada, Pada kesempatan itu pula Orang nomor satu di Kepolisian Resor Kota Mataram ini mengajak masyarakat untuk bersama-sama mensukseskan program Ketahanan pangan yang dicanangkan pemerintah.



“Kita mengajak masyarakat agar terus mengupayakan lahan pertanian yang dimiliki untuk dikelola secara maksimal agar dapat meningkatkan hasil. Begitu pula kepada masyarakat yang tidak memiliki lahan perkebunan atau persawahan agar memanfaatkan pekarangan rumah untuk ditanami tanaman yang memiliki manfaat bagi kebutuhan hidup sehingga kedepan dapat membantu ketersediaan pangan bagi kehidupan keluarga, “ucapnya.

Untuk mengantisipasi munculnya gangguan Kamtibmas, Kapolresta Mataram pada kesempatan itu berkesempatan mendengar keluhan yang dihadapi masyarakat, sebagai masukan sehingga dapat ditindak lanjuti dengan memfasilitasi solusi atas persoalan yang dihadapi masyarakat.

“Untuk meningkatkan kenyamanan dan keamanan masyarakat kita tentu akan terus mencoba melakukan berbagai upaya seperti Patroli, KRYD, Respon cepat laporan masyarakat sebagai bentuk peningkatan pelayanan dari Kepolisian, “jelasnya.

Kapolresta Mataram menyampaikan terimakasih atas usul saran yang diberikan dan disampaikan masyarakat demi penyempurnaan pelayanan yang ada di Polresta Mataram.

Mengakhiri kegiatannya, Kapolresta Mataram menyerahkan bantuan 30 sak Semen untuk membantu pembangunan masjid kepada pengurus Masjid Darul Ubudiyah Dusun Penimbung Selatan, Kecamatan Gunungsari, Kab. Lombok Barat. Program ini merupakan implementasi dari program Peduli tempat ibadah Polresta Mataram. (Adb)